



Comité Engagé

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Diffusion le 20 mars 11h45

L'ouverture de l'Abeillerie à la Ruche : un local à plusieurs fonctions, dont une friperie et un magasin scolaire

Magog, 20 mars 2025 - Le Comité Engagé de l'école secondaire de la Ruche a organisé une friperie de Noël le 19 décembre dernier. Le déroulement de cette activité a été tout un succès et plusieurs élèves ont eu la chance d'y participer. Le souhait d'avoir une friperie à l'intérieur de l'école était vraiment réel.

« Sachant que les friperies gagnent en popularité chez les adolescents et que les besoins socioéconomiques sont de plus en plus grands et nombreux, il est clair qu'un tel projet devait être présent dans notre école, explique Caroline Leclerc, enseignante et responsable du Comité Engagé. »

C'est à ce moment que les travaux ont débuté pour les élèves du Comité Engagé. Nommer les objectifs, la mission, la vision et les valeurs ont été les premières réflexions et écritures. Avoir une friperie et avoir l'accès à certains articles scolaires gratuitement faisaient partie de leurs premiers objectifs. La vente de gourdes d'eau personnalisées par des élèves en robotique ainsi que la promotion des différents projets scolaires (coutures, savons, chandelles ...) feront aussi partie des différents volets de l'Abeillerie.

La vente de différents produits à l'effigie de la Ruche sera aussi accessible. Ces profits continueront d'être versés au comité entraide.

Les élèves ont dû analyser le local et penser à son aménagement pour maximiser l'espace en fonction de tous les différents volets. Rapatrier tout le matériel, trier, dresser les inventaires, faire les horaires, afficher les prix et structurer le fonctionnement fait aussi partie du mandat. Un projet qui permet de développer différentes compétences entrepreneuriales.

« Permettre aux élèves de magasiner des vêtements à faible coût, d'avoir accès à une friperie dans notre milieu de vie scolaire et de pouvoir se procurer certains articles scolaires gratuitement est vraiment intéressant. De plus, ça nous permet de donner au suivant, de diminuer le gaspillage, de donner plusieurs vies aux vêtements et aux articles scolaires et de sensibiliser les gens aux bienfaits environnementaux et sociaux économiques », explique Maude Genest, membre du Comité Engagé.

« En plus d'aider notre environnement et notre société, ça nous permet de développer différentes compétences entrepreneuriales. Ça nous permet de développer des initiatives dans différents

domaines et de transmettre nos valeurs à toute la Communauté de la Ruche », explique Zachary Martineau, membre du Comité Engagé.

« Ce projet a pu se concrétiser grâce à l'appui de plusieurs personnes dans notre école. Les membres de la direction, les membres du personnel ainsi que les membres du Conseil d'établissement de l'école ont cru en notre projet. Nous tenons à remercier la grande collaboration de l'équipe des concierges de la Ruche qui a été présente tout au long des travaux. Je remercie aussi la belle collaboration du comité entraide ainsi que l'engagement de mes élèves », mentionne Caroline Leclerc, enseignante et responsable du Comité Engagé.

En terminant, le Comité Engagé espère que les élèves de la Ruche vont profiter pleinement de l'Abeillerie. Ce projet, à volet environnemental et entrepreneurial, est positif et gagnant pour tous!

Relations médias : Caroline Leclerc (819) 212-4123, Responsable du Comité Engagé
 Hélène Deslandes (819) 843-1343, Directrice générale de la Ruche